

日頃の教育に対する工夫、及び今後の教育への抱負

建築・都市環境工学科 野嶋慎二

私は、都市デザイン、都市計画、都市設計演習、建築設計演習、景観設計の授業を受け持っております。またまちづくり活動などでもご一緒することもあり、3年生と接する機会が多かったため、選んでいただいたものと思っております。心より感謝いたします。

講義は都市デザインと都市計画の授業ですが、教科書に書いてあることを実社会に即して説明するように心がけています。また自分が行ってきたまちづくりプロジェクトや実践活動を元に、そこで体験したことや、そこで考えたこと、あるいは重要なことを伝えるようにしています。

設計演習では、毎週一人一人と対面して、課題に対してエスキスを行い、ディスカッションを行っています。学生の柔軟で創造性のある発想に触れると私も刺激を受けますし、楽しいひと時を過ごせます。演習は、一人一人の個性と創造性と技術を磨く重要なものだと思います。学生同士が話し合い、教員と話しながら、そして時には地元の人々の意見を聞きながら作品を完成させます。そして自分の作品が評価され、それに対してまた課題を見つけて、さらに良いものを創る、そうしたサイクルが行える環境が重要と考えます。

講義と演習を組み合わせ、学生が様々な社会で活躍できる力を養えるよう取り組みたいと思っております。